

# Rotlichtmilieu

von Erik Boß



*Foto: Abendstimmung am Bahnhof Friedrichshagen - (c)2013. [Aufnahmestandort](#)*

Im August hat uns kurz vor Einbruch der Dunkelheit eine roter Abendhimmel in Erstaunen versetzt. Obgleich der Himmel vollständig bewölkt gewesen ist, war überall dieses rote Licht. Genauer gesagt, der Himmel war dunkelblau, aber die Häuser waren rot. Die Kamera konnte das kaum einfangen, man könnte fast meinen, die Bilder hätten einen Farbstich. Zum Glück hatte ich meine Kamera gerade dabei und konnte dieses Lichtspektakel einfangen.



Vielen Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.  
*Erik Boß*

